

水島 沙紀 (ミズシマ サキ)

2014年～トヨタ自動車アンテロープスに所属し、
6年間チームの中心選手として活躍。

2017年アジアカップは日本代表として出場し
決勝戦では26得点をとる活躍で注目を浴びた。



～コメント～

いつもたくさんの応援をありがとうございます。2019－2020シーズンをもって現役引退します。特に変則的で慣れないリーグ戦で、最後は感染症の影響により残念な終わり方になってしまいましたが私にとっては悔いのない1年間でした。

そしてあっという間の6年間でこの場にいなければ味わえない経験をたくさんさせていただきました。

トヨタ自動車 従業員の皆様

いつもご理解ご協力そして沢山の応援ありがとうございました。
皆様からのサポート、応援があり、素晴らしい環境のもとでのびのびとバスケットボールをすることができました。ありがとうございました。

ファンの皆様

どんな時も支え応援してくださったファンの皆様にはとても感謝しています！
最後まで戦えなかったことが少し心残りではありますが今まで沢山の応援ありがとうございました！これからは皆さんと一緒にアンテロープスを応援したいと思います！
会場でお会いすることを楽しみにしています！

6年間、本当にありがとうございました。

水島 沙紀

